

Kim Kardashian dice que se sometió a un 'doloroso' tratamiento con láser para apretar su estómago y que fue un 'cambio de juego'.



Los expertos han opinado sobre el tratamiento con láser Morpheus que Kim Kardashian dijo haber recibido para tensar los músculos del estómago.

Kardashian compartió una foto de su estómago en su historia de Instagram después de recibir el tratamiento el miércoles del doctor Ashkan Ghavami en la clínica de belleza no quirúrgica GPS Aesthetics en Beverly Hills.

La subtituló: "¡¡¡Esto es un cambio de juego!!! Me hice el láser Morpheus para apretar mi estómago en el spa de @DrGhavami @gpsaesthetics. Creo que este es mi láser fave pero es doloroso lol pero vale la pena!"

Morpheus8 es un procedimiento de estiramiento, elevación y contorneado de la piel que puede realizarse en zonas de la piel con arrugas, decoloración o cicatrices de acné, según The Cosmetic Skin Clinic de Londres. El procedimiento combina la micropunción y la energía de radiofrecuencia para obtener un efecto de esculpido general dos en uno.



La subtituló: "iiiEsto es un cambio de juego!!! Me hice el láser Morpheus para apretar mi estómago en el spa de @DrGhavami @gpsaesthetics. Creo que este es mi láser fave pero es doloroso lol pero vale la pena!"

Morpheus8 es un procedimiento de estiramiento, elevación y contorneado de la piel que puede realizarse en zonas de la piel con arrugas, decoloración o cicatrices de acné, según The Cosmetic Skin Clinic de Londres. El procedimiento combina la micropunción y la energía de radiofrecuencia para obtener un efecto de esculpido general dos en uno.

El procedimiento, aprobado por la FDA, utiliza microagujas para estimular la producción de colágeno

Mientras que los tratamientos con láser suelen dirigirse a la capa superficial de la piel, las ondas de radiofrecuencia pueden penetrar en tres capas de la piel en un solo ciclo, según explicó a Insider el especialista en estética Lee Garrett.

El calentamiento del tejido bajo la piel provoca una remodelación de la grasa y una contracción del tejido conjuntivo, mientras que las microagujas estimulan la producción de colágeno para tensar aún más la piel.

Morpheus8 fue autorizado por la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE.UU. en agosto de 2020, sobre la base de resultados favorables de seguridad y eficacia para la escultura de grasa de todo el cuerpo. Dado que se trata de una nueva tecnología, no existen pruebas sobre los efectos a largo plazo documentadas en la literatura científica.

Los usuarios dicen que ven los resultados en 3 semanas, y los dermatólogos recomiendan al menos 3 sesiones

Según los comentarios de los pacientes en Real Self, una plataforma para personas que están considerando someterse a procedimientos cosméticos electivos, los resultados del estiramiento de la piel Morpheus tardan hasta tres semanas en aparecer y duran aproximadamente un año de media. Los dermatólogos suelen recomendar al menos tres sesiones, por un total de unos 1.850 dólares, según Real Self.

Es de esperar que se produzca un cierto enrojecimiento durante unos días después de la intervención, pero el tiempo de inactividad recomendado es mínimo en comparación con otros procedimientos más invasivos.

El procedimiento se lleva a cabo con una crema adormecedora para evitar las molestias, con el objetivo de rejuvenecer la textura y el tono de la piel, informó anteriormente Grazia.

Los tratamientos cutáneos con radiofrecuencia y ultrasonidos son cada vez más populares porque son relativamente rápidos, mínimamente invasivos y producen resultados de aspecto natural, según la Sociedad Americana de Cirujanos Plásticos. Las ondas de ultrasonido pueden llegar más profundamente a las estructuras de soporte de la piel en comparación con las ondas de radiofrecuencia, por lo que esta última suele recomendarse a personas más jóvenes o que buscan cambios sutiles.

Kardashian ya ha probado procedimientos similares

No es la primera vez que Kardashian recibe un tratamiento de radiofrecuencia para la piel por parte de Ghavami, que se describe como un experto cirujano plástico de renombre mundial en la página web de su consulta. Ella publicó fotos con el cirujano en junio y agosto de 2021 después de recibir tratamientos de microneedling Potenza en su cara, informó el Mail Online en ese momento.

Al igual que Morpheus, Potenza combina las microagujas con las ondas de radiofrecuencia para acelerar el tiempo de curación y aumentar la producción de colágeno. Los tratamientos se anuncian con efectos similares.